

Zeitschrift:	Le nouveau conteur vaudois et romand
Band:	82 (1955)
Heft:	4
Artikel:	Communiqués officiels de l'Association vaudoise des amis du patois : pensez au caissier
Autor:	Decollogny, Ad.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-229405

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 01.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

l'ouverture de la session du Grand Conseil à Sion, M. le député Camille Sierro déposait un postulat invitant le Conseil d'Etat de son canton à tout mettre en œuvre pour maintenir cette race bovine indigène.

* * *

Notre prochaine émission, diffusée le samedi 18 décembre à 15 h., sera probablement la dernière de la saison en patois fribourgeois :

— Interview par M. Clément, en parler de la Glâne, de M. le conseiller d'Etat Théodore AYER ;

— Production en parler gruvérin par M. Justin Geinoz, ancien huissier de l'Etat de Fribourg ;

— Tan te mè fao, tan té fari, et Patê d'intche no, deux poèmes de M. Francis Brodard, le nouvel et très jeune huissier fribourgeois, dits par leur auteur.

Il n'y aura pas d'émission le 1^{er} janvier. La première en 1955 est donc reportée au samedi 15 janvier à 15 h. ; elle sera consacrée au patois jurassien.

Chs Montandon.

Les patoisants à Oron

Le chef-lieu d'Oron, qui fut la petite patrie d'Henri Kissling, rénovateur du patois, se devait de ne pas rester en arrière à l'égard du maintien du vieux langage.

Une première séance des patoisants de la région avait eu lieu l'hiver dernier.

Le dimanche 5 décembre, ils se sont retrouvés au nombre d'une quinzaine, Fribourgeois et Vaudois, à « patoiser » dans une ambiance toute fraternelle.

M. Louis Mayor souhaita la bienvenue, notamment à deux dames, dont l'une venant de Châtel-Saint-Denis.

M. O. Pasche dit ce qui s'est fait cette année dans le cadre cantonal et sur le plan romand : *Chansonnier vaudois*, concours de patois.

M. Robert Graz, syndic de Palézieux, conta des anecdotes d'artilleurs ; M. Cottet, syndic

et député à Chapelle sur Oron, dit son plaisir d'assister à cette rencontre ; Mme Suchet apporta un conte en patois de Fruence.

Enfin on se donna rendez-vous en janvier pour une nouvelle « tenabliâ ».

Perplexité... !

Un paysan arrivant à une station du chemin de fer, fut vivement contrarié en lisant sur les deux portes de certain cabinet : « Pour messieurs — Pour dames ».

— Diabe t'einlevâi, et pas on poûro petit câro po le païsan...

*Communiqués officiels
de l'Association vaudoise des
Amis du patois*

Pensez au Caissier

Les membres de l'Association qui n'ont pas encore payé leur cotisation de 1954, seraient bien aimables de le faire dès que possible, en versant la modeste somme de Fr. 2.— au compte de chèques postaux II. 859.

Il serait regrettable qu'ils nous mettent dans l'obligation d'augmenter cette somme du coût du remboursement que le caissier devra nécessairement disposer sur eux.

Ad. Decollogny.

YVERDON —
Un relais
Le Buffet

A. MALHERBE-HAYWARD

Téléphone (024) 23109